


５
月
13
日
、
大
町
地
域
で
、

北
千
葉
道
路
に
関
す
る
要
望

書
を
県
担
当
課
に
手
渡
し
、

お
話
を
伺
い
ま
し
た
。

大
雨
と
暴
風
雨
の
な
か
で

し
た
が
、
浅
野
ふ
み
子
県
議
、

や
な
ぎ
市
議
、
清
水
、
地
域

の
方
４
人
が
、
県
土
整
備
部

道
路
計
画
課
の
木
下
副
課
長

に
北
千
葉
道
路
が
通
過
す
る

大
町
地
域
で
質
問
し
回
答
を

も
ら
い
ま
し
た
。

木
下
氏
は
、
「
令
和
３
年

に
都
市
計
画
決
定
さ
れ
て
い

る
が
、
事
業
化
さ
れ
て
い
な

い
。
北
千
葉
道
路
は
国
の
事

業
と
し
て
責
任
を
も
っ
て
も

ら
う
よ
う
、
国
に
要
望
し
て

い
る
」
。
県
で
は
こ
れ
ま
で

多
額
の
税
金
（
29
億
１
６
０
０

万
円
）
を
投
入
し
て
い
ま
す
。

「
農
地
へ
の
日

照
問
題
の
補
償

な
ど
相
談
さ
せ

て
い
た
だ
き
、

開
通
を
先
行
さ

せ
た
い
」
。
ま

た
、
水
は
け
の

悪
い
地
域
に
つ

い
て
は
「
そ
の

対
応
と
し
て
調

整
池
を
考
え
て

い
る
」
と
の
こ

と
。
曽
谷
地
域

で
は
、
ぜ
ひ
説

明
会
を
開
催
し

て
ほ
し
い
と
い
う
要
望
が
あ

る
こ
と
を
伝
え
る
と
、
「
説

明
会
の
開
催
の
要
望
が
あ
れ

ば
応
じ
て
い
く
。
個
別
に
も

対
応
す
る
」
と
述
べ
ま
し
た
。

国
府
台
遺
跡
発
掘

調
査
報
告
会

５
月
25
日
、
市
川
市
役
所
で
、

国
府
台
遺
跡
発
掘
調
査
報
告

会
が
開
か
れ
、
関
心
の
あ
る

市
民
が
多
数
参
加
し
ま
し
た
。

市
長
の
開
会
あ
い
さ
つ
で
、

来
年
秋
ご
ろ
、
国
府
の
あ
る

６
８
地
域
に
呼
び
か
け
て
、

「
国
府
サ
ミ
ッ
ト
」
を
市
川

市
で
開
催
す
る
予
定
で
あ
る

と
発
表
し
ま
し
た
。

ま
ず
、
考
古
博
物
館
の
山

路
学
芸
員
が
、
「
下
総
国
府

と
は
」
と
題
し
て
、
な
ぜ
市

川
市
に
下
総
国
府
が
置
か
れ

た
の
か
、
国
府
と
は
何
か
、

下
総
国
府
の
構
造
と
国
府
研

究
に
貢
献
し
て
い
る
こ
と
を

報
告
し
ま
し
た
。

今
後
も
国
府
の
研
究
は
す

す
め
ら
れ
る
こ
と
、
市
川
広

小
路
も
国
府
調
査
に
重
要
な

地
点
で
あ
る
こ
と
、
未
知
の

歴
史
が
ま
だ
ま
だ
埋
も
れ
て

い
る
こ
と
が
語
ら
れ
、
ロ
マ

ン
を
感
じ
ま
し
た
。

次
に
、
令
和
元
年
か
ら
行
っ

て
き
た
発
掘
調
査
、
そ
し
て

レ
ー
ダ
ー
探
査
に
よ
り
分
か
っ

て
き
た
こ
と
な
ど
が
、
考
古

博
物
館
の
加
藤
文
化
財
担
当

者
か
ら
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

国
府
台
野
球
場
か
ら
は
、
こ

れ
ま
で
掘
立
柱
建
物
14
棟
、
溝

41
条
、
大
型
土
坑
７
基
な
ど
が

発
掘
さ
れ
て
い
ま
す
。
地
中

レ
ー
ダ
ー
探
査
で
も
、
建
物
、

土
坑
、
溝
も
確
認
で
き
た
と

い
う
こ
と
で
す
。
さ
ら
に
調

査
を
す
す
め
て
、
国
衙
や
国

府
の
姿
を
復
元
し
た
い
と
希

望
を
語
り
ま
し
た
。

《主な活動報告 ４、５月》
☆４月１８日 食材サポートに取り組む
里見公園分園で、食材

サポートに取り組みまし

た。千葉商科大学や和洋

女子大学の学生を対象に、

青年同盟が取り組んでい

る行事をサポートしてい

ます。６０人以上の学生が足を止めました。

☆５月１日 メーデー市川に参加
朝から暴風雨のなか、午前中の千葉中央メーデーに

参加した皆さんも合わせて、午後の市川駅は約５０人

が集合。合唱団プリマベラの皆さんも、午前中に楽器

が雨に濡れて、歌えない状態。主催者あいさつ、共産

党、各労組からのあいさつで終了しました。

☆５月１２日 南関東ブロック後援会「前進座

公演」に取り組みました
前進座の貸切公演

に取り組みました。

国立劇場が建て替え

で使えないので、旧

豊島公会堂で行われ

ました。終了後に、

志位議長から、花束が送られました。

☆５月２３日 習志野市社保協で学習会講師
市川市で補聴器購入補助制度が実現した話を聞きた

いと要請されました。習志野市では、議会では請願が

賛成多数で可決、しかし予算は組まれませんでした。

市川市の経験を話し、「市民の声が市政を動かします。

大いに声を上げてください」とエールを送りました。
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